



PROGRAMME

CHILDREN (De 3 à 6 ans)

Olympic Games

Du 28 juillet au 01 août 2025
de 9h30 à 12h00



Jour 1 : Fun Olympique - Explore, Joue et Apprends!

Accueil et jeux pour se présenter en anglais

- Chorégraphie sportive de la semaine
- Jeu de mimes pour apprendre les différents sports olympiques.
- Découvre les pays et les drapeaux en anglais grâce à notre atelier artistique « Création de drapeaux olympiques ».



Jour 2 : À la recherche de l'Or - Yoga, Trésor et Défis Sportifs

Salutations en anglais + jeu pour apprendre la météo (flashcards/chansons)

Révision des mots et des phrases en anglais appris la veille

- Chorégraphie sportive de la semaine
- « Simon says » spécial yoga et petits étirements (ex: la posture de l'arbre, la posture du guerrier)
- Chasse au trésor – Qui pourra retrouver la médaille perdue?

Jour 3 : Exploration Sportive en Folie !

Salutations en anglais + jeu pour apprendre les émotions (flashcards/chansons)

Révision des mots et des phrases en anglais appris la veille

- Chorégraphie sportive de la semaine
- Atelier de fabrication de médailles olympiques
- La course en sac



Jour 4 : Joue-la comme un athlète !

Salutations en anglais + jeu pour apprendre les chiffres et les classements

Révision des mots et des phrases en anglais appris la veille

- Jeu de devinettes sportives
- Course à l'œuf
- Olympiade : Parcours d'obstacles avec des activités inspirées des différents sports olympiques.

Jour 5 : Ligne d'arrivée – Moments mémorables et médailles sucrées

Récapitulatif de la semaine en anglais - Les enfants partagent leurs moments préférés et ce qu'ils ont appris.

- Décoration de la salle avec les créations artistiques des enfants.
- Atelier pâtisserie : Décoration des cookies avec du glaçage et décors colorés pour créer leurs propres médailles olympiques.
- Clôture – Chorégraphie sportive de la semaine et remise des prix.





PROGRAM

CHILDREN (From 3 to 6)

Olympic Games

July, 28th – August 1st 2025

HALF DAY COURSE – 9:30 to 12:00



Day 1: Olympic Fun - Explore, Play, and Learn!

Welcome + Introduction to the theme and games to present yourself in English

- Sports Choreography of the Week
- Mime game to learn different Olympic sports.
- Discover countries and flags in English through our artistic activity "Making Olympic Flag".



Day 2: Looking for Gold - Yoga, Treasure and Sports Challenges

Greetings in English + Weather Learning Game (flashcards/songs) Review of English words and phrases learned the day before.

- Sports choreography of the week
- "Simon says" (yoga special and stretching) (e.g., tree pose, warrior pose)
- Treasure hunt - who can find the lost medal?

Day 3: Sporty adventure madness

Greetings in English + game to learn about emotions (flashcards/songs)

Review of words and phrases in English learned the previous day

- Sports Choreography of the Week
- Olympic Medal Making Workshop
- Sports Riddles Game
- Sack Race Run



Day 4: Play it Like an Athlete !

Greetings in English + Game to learn numbers and rankings

Review of words and phrases learned the previous day

- Sports Riddles Game
- Egg' Spoon Race
- Olympiad: Obstacle course with activities inspired by different Olympic sports.

Day 5: Finish Line - Memorable Moments and Sweet Medals

Recap of the week in English - Children share their favourite moments and what they have learned.

- Decoration of the room with children's artistic creations.
- Baking workshop: Decorating cookies with icing and colorful decorations to create their own Olympic medals.
- Closing Ceremony - Sports choreography of the week and award presentation.

